

Pelatih Timnas Argentina Akan Siapkan Jersey Lionel Messi untuk Piala Dunia 2026

Pelatih tim nasional Argentina, Lionel Scaloni, menjelaskan [Berita Bola Hari Ini](#) akan mempersiapkan jersey Lionel Messi bila si kapten ingin bermain di Piala Dunia 2026, sesudah bawa negaranya menyikat titel juara ini kembali sesudah penantian 36 tahun.

Messi, 35 tahun, bermain hebat di pertandingan final, saat Argentina menaklukkan Prancis. Ia cetak 2 gol dan 1 gol kembali saat bawa Albiceleste menang beradu penalti 4-2, susul hasil seimbang 3-3 sesudah bermain 120 menit pada Minggu, 18 Desember 2022. Ia dikukuhkan sebagai Pemain Terbaik Piala Dunia 2022.

Sesudah pada akhirnya sanggup menyembahkan titel juara Piala Dunia sama seperti yang didambakannya sejauh ini, beberapa orang menduga Messi akan pensiun. Ditambah, sesudah pastikan ke final, ia menjelaskan jika laga pada Minggu ini ialah pertandingan terakhir kalinya di kompetisi itu.

Tetapi, fans Messi dapat lega. Karena, pemain berjulukan La Pulga ini tidak merencanakan pensiun dari pekerjaan internasional dalam kurun waktu dekat. Keputusan itu juga disongsong dengan suka hati oleh Scaloni.

"Saya berpikir kami harus terus mempersiapkan jersey nomor 10 untuk Piala Dunia selanjutnya bila ia (Messi) ingin bermain," kata Scaloni dalam pertemuan jurnalis selesai pertandingan final.

"Ia memperoleh hak untuk lakukan apa saja yang ia harapkan dengan profesinya. Apa yang ia berikan ke rekanan satu teamnya hebat. Saya tidak pernah menyaksikan orang yang demikian punya pengaruh di ruangan tukar."

Pelatih Argentina Lionel Scaloni. REUTERS

Scaloni mengutarakan apa yang terjadi sesudah Argentina memenangkan Copa America tahun kemarin. Di kejuaraan itu, mereka menaklukkan Brasil di final dan memulai berasa tidak pernah kalah.

"Sesudah (kami menaklukkan) Brasil, saya bicara dengan Messi... (dan menerangkan) kami mempunyai pekerjaan besar di muka, beberapa orang dari negara kami yakini (pada kesempatan Piala Dunia), mengharap, dan penekanan bertambah," kata pelatih berumur 44 tahun itu.

"Ia menjelaskan ke saya jika 'Kita harus maju terus, tidak ada yang penting' dan itu memberikan saya dorongan emosional yang hebat."

"Saya mengetahui jika kami ada di tingkat (capai) suatu hal (besar)."

Argentina raih titel juara Piala Dunia ke-3 sesudah satu tahun kematian legenda sepak bola Diego Maradona, yang populer pimpin negara itu raih gelar paling akhir mereka pada 1986.

"Saya baru mengetahui jika Maradona tidak dengan kami kembali dan itu membuat saya berpikiran jika ia akan berbahagia dan senang sama kita dari tempatnya ada," kata Scaloni.

"Bila ia berada di sini, ia bisa menjadi fans pertama kali yang mengambil langkah ke lapangan untuk rayakannya dengan kami. Saya berharap ia nikmati apa yang kami raih."

Kemenangan yang dicapai Argentina di Piala Dunia 2022 memberi kebahagiaan besar ke juta-an orang yang ikuti perjalanan team, terhitung keluarga dan beberapa temannya.

"Itu bukan gagasan saya jadi juara dunia. Itu edan," katanya.

"Itu bukan kebanggaan yang semakin besar untuk sebagai wakil negara Anda dan saya berharap kami membuat beberapa fans kami senang."

Tim nasional Argentina yang dipegang kapten Lionel Messi di bawah bimbingan Lionel Scaloni sukses raih dua piala dari kompetisi khusus dalam dua tahun akhir. Sesudah raih gelar Copa America tahun kemarin, mereka sekarang memenangkan Piala Dunia 2022.

Mahmoud Abbas mengucapkan terima kasih ke Emir Qatar atas support pada perjuangan Palestina di Piala Dunia 2022.

Di video panjang dan dibikin pada 5 Desember 2022 itu, tersingkap taruhan berat harus dilaksanakan Judika bila Argentina juara Piala Dunia 2022.

Francis sedih gagal menjaga mahkota Piala Dunia sesudah kalah atas Argentina lewat beradu penalti

Volodymyr Zelensky menjelaskan Piala Dunia ialah pokok dari perjuangan untuk menang. Tetapi kompetisi berada di lapangan permainan, bukan medan perang.

Plus tambahan Angel Di Maria dan Leandro Paredes, sekarang Juventus mempunyai 27 pemain juara Piala Dunia.

Polisi anti-huru-hara dikeluarkan untuk bubarkan massa yang menempati Champs Elysees di Paris sesudah laga final Piala Dunia 2022.

Emiliano Martinez menjadi satu diantara pemain kunci dari tim nasional Argentina yang sukses jadi juara Piala Dunia 2022.

Beberapa netizen mengomentari penggunaan jubah hitam ke pundak Messi tutupi kaus tim nasional Argentina di peristiwa monumental.

Lionel Messi kelihatan semakin banyak mengambil langkah jalan, tidak lari, di atas lapangan sejauh pertandingan final Piala Dunia Qatar 2022 tadi malam. Kecapekan?

